

Córdoba, 20 de diciembre de 1960.

Sr. Dr. Alfred Metraux
UNESCO, Place de Fontenay,
PARIS, 72
Francia.

Muy estimado D.^s Metraux:

He recibido su muy amable carta del 18 de noviembre. Muy de veras he lamentado su ausencia de las "Jornadas" realizadas en Bs. As. Allí, como de costumbre, un pequeño grupo se apoderó de la reunión, al mismo grupo que tuvo en sus manos el dinero y la organización de esas "Jornadas". Se habló un lenguaje perteneciente casi íntegramente a la escuela Histórico-Cultural de Viena, como si esta escuela fuera lo único existente y la última palabra en las Ciencias del Hombre!! En fin, sería interesante conversar al respecto pero vuelvo a repetirle cuánto lamenté su ausencia, pues hubiera sido una buena oportunidad para poner en su verdadero punto a un anacronismo que aquí tiene fuerza de ley!

Pasando a otro tema le diré que trataré de seguir los trámites que me da respecto a la UNESCO, aunque lamento que deba intervenir la burocracia universitaria nuestra que es por demás lenta. Hoy escribiré a la Delegación Argentina y luego consultaré en la oficina que poseen en Buenos Aires para comenzar los trámites.

Le quedo muy agradecido por su gentileza y hago votos para que Ud. y Sra. pasen muy felices fiestas y tengan un próspero Año Nuevo.

Atte.

ALBERTO REX GONZALEZ.